
北坂戸地区まち・くらし再生事業基本計画（案） 

住民説明会の結果について 

 

１ 概 要 

現在、策定を行っている「坂戸市北坂戸地区まち・くらし再生事業基本計画（案）」

について、北坂戸地区に在住の方を対象に住民説明会を行いました。 

 

２ 日程及び参加人数 

期 間：令和 4年 10月 30日（日）～11月 20日（日） 

回 数：計１１回 

参加人数：計１９３人 

内訳 

 期日 開始時刻 区・自治会名 

① 10月 30日 10時 00分～ 溝端町南町内会 

② 11月 7日 18時 30分～ 伊豆の山町西町内会 

③ 7日 20時 00分～ 伊豆の山北町内会 

④ 8日 13時 30分～ 
北坂戸団地自治会 

（１、９、10街区にお住いの方） 

⑤ 8日 18時 30分～ 
末広町内会 

13街区末広町内会 

⑥ 9日 18時 30分～ 

泉町東部地区町内会 

泉町一区町会 

泉町二区町会 

泉町三区町会・泉町四区（三丁目）町会 

⑦ 12日 18時 00分～ 芦山町町内会 

⑧ 13日 10時 00分～ 北坂戸団地自治会（④、⑩で都合の悪い方） 

⑨ 13日 13時 00分～ 薬師町町内会 

⑩ 16日 10時 00分～ 
北坂戸団地自治会 

（11、12街区にお住いの方） 

⑪ 20日 10時 00分～ 上吉田地区会 

 

  



３ 寄せられた意見・提案 

№ 分類 件数 主な意見 

1 

多
世
代
交
流 

拠

点

関

係 

28件 

・多世代交流拠点は何階建てを想定しているのか。 

・民間事業者の撤退リスクについてどのように考えているの

か。 

・是非このような施設をつくってほしい。 

・多世代交流拠点の駐車場が広すぎるのではないか。 

・駐車場の設置による周辺地区の交通量の増加、騒音等の問題

について、どのように考えているのか。 

2 

公
園
関
係 

17件 

・新公園はどのような公園になるのか。 

・溝端公園で人気の遊具を無くさないでほしい。 

・緑地、樹木を残してほしい。 

・溝端公園でソフトボールができなくなるのか。 

・溝端公園のテニスコートを残してほしい。 

3 

旧
校
舎
の 

利
用
関
係 

8件 

・高麗川に近く、浸水のリスクもあるので、旧北坂戸小学校校

舎を活用して福祉避難所等の機能を設けてほしい。 

・旧北坂戸小学校校舎を特色ある施設にしてほしい。 

・溝端公園を残して、北坂戸小学校跡地に拠点をつくることは

できないのか。 

4 

防
災
機
能 

関 
 

係 

9件 

・多世代交流拠点に水害時の防災機能は設けられているのか。 

・一時避難場所である溝端公園が旧北坂戸小学校用地へ移転す

ると、団地から遠くなるので困る。 

5 

計
画
関
係 

31件 

・人（特に若い人）が集まる施設をつくるべきである。 

・全体事業費はどの程度になるのか。 

・本年度末に計画を策定する予定になっているが、急がずじっ

くりと考えてほしい。 

・ＵＲ団地再生の方針が決まってから柔軟に動ける体制にして

おいたほうがよい。 

・計画を白紙にする気はないのか。 

6 

交
通
関
係 

6件 

・入西方面に向かうバス等で北坂戸駅前通りが混むが、多世代

交流拠点ができたら更に混むのではないか。 

・自転車歩行者道は整備できないのか。 

7 

Ｕ
Ｒ
団
地
関
係 

10件 

・北坂戸地区はＵＲ団地が中心であり、ＵＲ都市機構を巻き込

まないとよいものはできない。 

・北坂戸団地は建設から時間が経っているが、リニューアル等

の話はあるのか。 

・多世代交流拠点ができても、エレベーターが無く不便なＵＲ

団地に住みたいとは思えない。 



№ 分類 件数 主な意見 

8 
そ
の
他 

15件 

・若い人を呼ぶには施設をつくるよりも支援のほうが大切では

ないか。 

・若い世代の居住地を用意できたらよい。 

・溝端公園に市役所が移転すれば、駅にも近く街が活性化する

のではないか。 

・東武ストア跡地を先にどうにかしたほうがよい。 

合計 
124

件 
 

 


